
4 Pièces

116 m²

Réf. 4220-NGU.

892 500 €

Ventabren
Maison à vendre (13122)
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Situation  et  contexte  :Au  coeur  d'une  jolie  pinède sur  les  hauteurs  de

Ventabren,  cette  villa  de  2016  est  située  dans  un  cadre  résidentiel

recherché.  Elle  allie  quiétude  naturelle  et  facilité  d'accès  aux

commodités  urbaines,  telles  qu'écoles  et  commerces.Description

intérieure :Avec ses 116 m², cette villa moderne se démarque par une

pièce  à  vivre  claire,  et  sa  magnifique  plage  piscine  et  la  pinède

environnante. La cuisine, ouverte et équipée, répond aux attentes d'un

art  de  vivre  convivial  et  gourmand.Coin  nuit  :Trois  chambres

généreuses garantissent la détente et la quiétude de ses ...

M-OI  Ventabren  offers  for  sale  a  contemporary  villa  bordering  the  forest.Situation

and  context:Nestled  in  a  popular  residential  area  of  Ventabren,  this  2016  home

benefits  from  a  remarkable  environment  and  immediate  access  to  nature,  while

remaining close to schools and local shops.Interior description:The villa offers 116

m² of modern comfort with a bright living room enjoying a breathtaking view of the

swimming  pool  area  and  the  pine  forest.  The  open,  fully  equipped  kitchen  is

designed  for  a  culinary  and  social  experience.Sleeping  area:Three  spacious

bedrooms promise rest and privacy to its ...
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